

4 THESEN IM KONTEXT ZUR US-WAHL

Die Weltpolitik wurde mit dem US-amerikanischen Wahlergebnis und einem Präsidenten Trump in seiner zweiten Amtsperiode auf den Kopf gestellt. Was werden die Folgen für den Edelmetall- und Schmuckmarkt sein?



Das US-amerikanische Bruttoinlandsprodukt (BIP) betrug im Jahr 2023 stattliche 27,36 Billionen Dollar, was die USA zur größten Volkswirtschaft der Welt machte. Präsident Donald Trump hat angekündigt, die eigene Wirtschaft „great again“ zu machen, was Importzölle von bis zu 20 Prozent für europäische Unternehmen bedeuten könnte (Quelle: Der Standard).
In 2023, the United States' gross domestic product (GDP) reached a remarkable \$27.36 trillion, making it the world's largest economy. President Donald Trump has announced his plans to "Make America Great Again", which could mean import tariffs of up to 20% on European companies. (Source: Der Standard)

4 HYPOTHESES IN THE CONTEXT OF THE US ELECTION

World politics were turned upside down with the results of the US election and President Trump's second term. What will the implications be for the precious metals and jewelry markets?

THESE 1

Erhöhte Zölle auf Schmuck und Luxusprodukte sind möglich, aber nicht wahrscheinlich.

Wenn sich Donald Trump bei seinen Wählern beliebt machen will, wird er versuchen, Industrie in das eigene Land zu holen, sofern das Know-how zur Herstellung der Waren im Land vorhanden ist. Das mag für die Autoindustrie gelten, nicht aber für Osmium oder Schweizer Uhren. Seine Klientel der Superreichen wird durch Zölle verursachte steigende Importpreise für Luxuswaren nicht gutheißen.

THESE 2

Kriege sind immer mit dem Wunsch verbunden, das eigene Eigentum zu sichern und transportierbar zu machen.

Es ist abzuwarten, ob die Zahl und Heftigkeit der bewaffneten Auseinandersetzungen sich unter der Präsidentschaft Donald Trumps verschärfen wird. Hinzu kommen Tendenzen des autokratischen Denkens, was Menschen den Gedanken an die Sicherheit der eigenen Wertanlage ins Bewusstsein ruft.

THESE 3

Mit Präsident Trump geht es punkto Rohstoffe vermutlich zurück in die Vergangenheit.

Öl und Gas werden wieder salonfähig, der Austritt aus dem Pariser Klimaabkommen ist möglich. Dies ist eine negative Nachricht für jeden Naturschützer, allerdings könnten gesteigerte Förderungen von Edelmetallen damit einhergehen. Damit werden die Reserven an Gold und Silber und die Investments in sie steigen sowie voraussichtlich auch die Anschaffungskosten auf herkömmliche Edelmetalle. Da Osmium nicht mehr abgebaut wird, gibt es für dieses Edelmetall den limitierenden Faktor höherer Förderquoten nicht.

THESE 4

Menschen, die sich ernste Sorgen um ihr Land und die Lebensbedingungen machen, werden speziell auf transportierbare und unfälschbare Sachanlagen setzen.

Osmium könnte hier eine große Rolle spielen, denn wertvolles und zertifiziertes Osmium in der Hosentasche ist leichter zu bewegen als ein LKW voller Kupfer oder Silber. #



INGO WOLF, ANALYTIKER UND
MATERIALWISSENSCHAFTLER,
OSMIUM-INSTITUT MURNAU

INGO WOLF, ANALYST AND
MATERIALS SCIENTIST,
OSMIUM INSTITUTE MURNAU

„WIR WERDEN
SEHEN, WAS KOMMT,
UND HOFFEN AUF
DAS BESTE.“

“WE’LL SEE
WHAT HAPPENS
AND HOPE FOR
THE BEST.”

HYPOTHESIS 1

Increased tariffs on jewelry and luxury goods are possible, but unlikely.

If Donald Trump wants to maintain his popularity with voters, he will likely attempt to bring industries back to the US, as long as the necessary manufacturing expertise is available domestically. This may apply to the automotive industry but not to osmium or Swiss watches. His wealthy clientele is unlikely to appreciate rising import prices for luxury goods due to tariffs.

HYPOTHESIS 2

Wars are often linked to the desire to secure and transport one's property.

It remains to be seen whether the number and intensity of armed conflicts will increase under Trump's presidency. Coupled with tendencies toward autocratic thinking, this could raise concerns about the safety of personal investments.

HYPOTHESIS 3

Under President Trump, raw materials may return to the past.

Oil and gas are likely to regain favor, and a US exit from the Paris Climate Agreement is possible. While this is bad news for environmentalists, it could lead to an increase in the mining of precious metals. This would boost gold and silver reserves and investments in them, as well as likely raise acquisition costs for traditional precious metals. Since osmium is no longer mined, this precious metal is not affected by the limiting factor of increased mining output.

HYPOTHESIS 4

People concerned about their country and living conditions will likely focus on portable and counterfeit-proof investments.

Osmium could play a significant role here, as valuable, certified osmium in a pocket is much easier to transport than a truckload of copper or silver. #